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ORDEM DE TRABALHOS: 
Aos	vinte	e	dois	dias	do	mês	de	novembro	do	ano	de	2018,	pelas	18	horas,	realizou-se	na	Escola	Básica	de	

São	 Gonçalo,	 sede	 de	 agrupamento	 de	 escolas	 com	 a	 mesma	 designação,	 uma	 reunião	 com	 todos	 os	

representantes	 eleitos,	 representantes	 do	 pessoal	 docente	 e	 pessoal	 não	 docente	 e	 designados,	

representantes	 da	 associação	 de	 pais	 e	 encarregados	 de	 educação	 e	 autarquia	 do	 Conselho	 Geral	 do	

Agrupamento	supracitado,	com	a	seguinte	ordem	de	trabalhos:	----------------------------------------------------------	

Ponto	um	–	Tomada	de	posse	/	apresentação	dos	Conselheiros	eleitos,	representantes	do	pessoal	docente	e	

pessoal	 não	 docente	 e	 designados,	 representantes	 da	 associação	 de	 pais	 e	 encarregados	 de	 educação	 e	

autarquia;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	

Ponto	dois	–	Cooptação	dos	representantes	da	comunidade.--------------------------------------------------------------	

	
DESENVOLVIMENTO: 

			A	presidente	do	Conselho	Geral	cessante,	deu	as	boas	vindas	a	todos	os	conselheiros	presentes	e	informou	

que	 este	 Conselho	 Geral	 será	 constituído	 por	 vinte	 e	 um	 elementos,	 os	 dezoito	 presentes	 e	 os	 três	

representantes	da	comunidade	local,	a	escolher	na	presente	reunião.	-------------------------------------------------- 

				Iniciando	 a	 ordem	 de	 trabalhos,	 foi	 feita	 a	 apresentação	 de	 cada	 um	 dos	 conselheiros	 presentes	 e	 a	

respetiva	tomada	de	posse	(anexo	I).	---------------------------------------------------------------------------------------------																														

Em	 seguida	 e	 dando	 cumprimento	 ao	 ponto	 dois	 da	 ordem	 de	 trabalhos,	 passou-se	 à	 apresentação	 de	

propostas	relacionadas	com	a	escolha	dos	representantes	da	comunidade	local.	------------------------------------	

A	presidente	do	Conselho	Geral	começou	por	relembrar	quais	as	entidades	que	integraram	o	Conselho	Geral	

anterior,	a	saber,	o	Centro	de	Saúde,	a	Casa	do	Povo	de	Freiria	e	o	Académico	de	Torres	Vedras	(ATV),	dando	

destaque	ao	bom	trabalho	desenvolvido	pelo	Centro	de	Saúde	com	o	agrupamento	e	à	disponibilidade	que	

a	 representante	 da	 casa	 do	 Povo	 de	 Freiria	 sempre	 manifestou.	 Alguns	 conselheiros	 sugeriram	 outras	

entidades,	nomeadamente	o	Freiria	 Sport	Club,	uma	vez	que	 se	 considera	uma	 instituição	promotora	de	

atividades	 culturais	 que	 envolvem	 a	 comunidade	 de	 Freiria,	 com	 destaque	 para	 os	 alunos.	 Foram	 ainda	

sugeridos	a	APECI	e	a	CPCJ,	pelo	cooperação	que	existe	com	o	agrupamento.	Foram	também	sugeridas	a	

Escola	Segura	(GNR	e	PSP)	e	Bombeiros.		O	diretor	do	agrupamento,	Vítor	Teodoro,	referiu	o	Centro	de	Saúde	

de	Torres	Vedras,	o	Académico	de	Torres	Vedras	e	a	Casa	do	Povo	da	Freiria,	fundamentando	as	escolhas	no	

trabalho	e	cooperação	que	estas	instituições	têm	mantido	com	o	agrupamento,	assim	como	na	abrangência	

das	mesmas	em	relação	a	todo	o	agrupamento.-------------------------------------------------------------------------------	
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Dado	 o	 número	 de	 sugestões	 considerou-se	 que	 deveria	 proceder-se	 a	 uma	 votação,	 na	 qual	 cada	

conselheiro	 registaria	 três	 instituições	 e	 as	mais	 votadas	 seriam	 as	 instituições	 a	 cooptar,	 sendo	 que	 as	

seguintes	seriam	as	suplentes	caso	alguma	instituição	que	não	aceite	o	convite.	----------------------------------	

Todos	os	membros	concordaram	com	a	estratégia	proposta,	tendo-se	procedido	à	votação,	da	qual	se	obteve	

o	seguinte	resultado:	Centro	de	Saúde	de	Torres	Vedras,	16	(dezasseis)	votos;	o	Académico	de	Torres	Vedras,	

9	(nove)	votos;	Casa	do	Povo	da	Freiria,	4	(quatro)	votos	,	APECI,	6	(seis)	votos,	CPCJ	6	(seis)	votos,	Escola	

Segura-	GNR,	2	(dois)	votos,	Escola	Segura-	PSP,	1	(um)	voto,	Bombeiros,	3	(três)	votos	e	Freiria	Sport	Club,	6	

(seis)	 votos.	 Houve	 ainda	 um	 voto	 que	 referia	 apenas	 Escola	 Segura.	 Analisando	 o	 resultado	 da	 votação	

verificou-se	 que	 no	 terceiro	 lugar	 se	 encontravam	 três	 instituições	 com	 seis	 votos,	 pelo	 que	 se	 resolveu	

proceder	a	uma	segunda	votação	só	entre	estas	 instituições.	Daqui	resultou	o	seguinte:	APECI,	4	(quatro)	

votos,	CPCJ,	9	(nove)	votos	e	Freiria	Sport	Club,	5	(cinco)	votos.	---------------------------------------------------------	

Assim	 e	 perante	 o	 apresentado	 anteriormente,	 serão	 contactadas	 para	 integrarem	 o	 Conselho	 Geral,	

devendo	caso	aceitem,	indicar	os	seus	representantes	no	prazo	de	10	dias,	nos	termos	da	lei,	o	Centro	de	

Saúde,	o	ATV	e	a	CPCJ.	Caso	alguma	decline	o	convite,	será	contactada	a	instituição	seguinte,	pela	ordem	

Freiria	Sport	Club,	APECI	e	Casa	do	Povo	de	Freiria.----------------------------------------------------------------------------	

Ficou	 pré-agendada	 a	 próxima	 reunião	 para	 o	 dia	 13	 de	 Dezembro,	 caso	 todas	 as	 entidades	 já	 tenham	

indicado	os	seus	representantes.	---------------------------------------------------------------------------------------------------	

E,	nada	mais	havendo	a	tratar,	deu-se	por	encerrada	a	reunião	da	qual	se	lavrou	a	presente	ata	que	foi	lida	e	
aprovada	por	todos	os	presentes.--------------------------------------------------------------------------------------------------	

	
	 	 		A	Secretária	 	 																													A	Presidente	do	Conselho	Geral	Cessante	
	
	 ________________________	 	 															_________________________________	
	 	 (Rosário	Subtil)		 	 																																				(Amélia	Lourenço)	


